

El primer pleno accesible a personas sordas apostó por recuperar el río Vinalopó

30/03/2017



Por primera vez se tradujo el pleno a lengua de signos | Jesús Cruces.

El pleno ordinario del mes de marzo solo debatió un punto, la propuesta de acuerdo por parte de IU y Compromís que fue aprobada por unanimidad sobre la restauración de la cuenca del río Vinalopó así como que se unan todos los municipios por los que transcurre el río junto a las administraciones pública para ello. La moción defiende la urgencia de recuperar el río Vinalopó mediante la redacción de un plan director sobre un nuevo modelo de conservación, la creación de una mesa técnica para trabajar en este sentido así como retirar los tramos de hormigón que perjudican

el agua por su elevada alcalinidad. Este pleno por primera vez fue traducido a la lengua de signos.

Todos los grupos con representación municipal se mostraron de acuerdo en la urgencia de recuperar este río "que está siendo maltratado" y con la necesidad de que "todos los municipios por los que transcurre el Vinalopó aprueben una moción similar y trabajen conjuntamente para lograr recuperarlo a medio y largo plazo". Por su parte, el portavoz de Ciudadanos, Paco Sánchez pidió al alcalde de Elda,

Rubén Alfaro, "que apriete a los de arriba para salvar al río y que no vuelva ocurrir lo mismo, pues en 2012 IU ya presentó una moción similar y cinco años después seguimos igual".



El pleno aprobó por unanimidad la moción para recuperar el río Vinalopó | Jesús Cruces.

Alfaro se comprometió a "hablar con todos los Ayuntamientos por los que pasa el Vinalopó para que lleven a pleno esta moción así como a mediar con el Consell y todas las autoridades competentes para ponernos en marcha".

Aunque estaba previsto debatir sobre el convenio económico con la Semana Santa a través de una moción del PP y Ciudadanos, al conocer que "el alcalde se reunirá con este colectivo festero el próximo lunes, tanto PP como Ciudadanos vamos a darle un voto de confianza al equipo de gobierno, esperemos que se solucione cualquier problema que pueda haber", según explicó el portavoz popular, Fran Muñoz. Así, esta moción se dejó encima de la mesa "hasta que se mantenga la reunión", de llevarla a pleno se debatiría una vez concluyan estas fiestas religiosas. Este punto había generado cierta expectación, de hecho entre el público había representantes de varias cofradías.



PP y Ciudadanos han decidido dejar la moción encima de la mesa | Jesús Cruces.

El pleno ordinario del mes de marzo se ha retransmitido por primera vez en lengua de signos gracias a la iniciativa de la Asociación de Personas Sordas de Elda y Comarca y la Federación de Sordos, FESORD, pues pedían más accesibilidad para este colectivo. Así a partir de ahora en todos los plenos municipales habrá un intérprete de lengua de signos. Esta no es la única medida de accesibilidad que va a tomar el equipo de gobierno para este colectivo, ya que está presupuestada la implantación de bucles electromagnéticos en el salón de plenos y en el Teatro Castelar para que las personas con audífonos puedan seguir los actos y eventos que se desarrollen con un sonido nítido que llega directamente al audífono. Esta es una propuesta que presentó Ciudadanos al pleno ordinario del mes de abril de 2016.



Al pleno acudió un gran número de público para escuchar el debate sobre la Semana Santa | Jesús Cruces.